

松茸観光 区民一丸となって 昨年より期間延長



本年度の松茸観光事業も区民皆様の御協力に依りまして無事終了することが出来ました。本年はかつてない長い期間の営業で特に営業に携わっていたいたい運営委員及び女性の従業員の方々、又松茸他出荷いただき御協力下さいました方々にお礼申し上げます。一昨年、昨年と早魃に依る茸が不作でしたが本年は豊作であります。しかしオープニング当初に発生のピークとなりお客様の予約数の山がず

より樂なシーズンであります。本年は女性の方々にも接待の方を携わっていましたが、多く様進めて来ましたが一応の成果があったと思います。客の少ない時はどうしても従業員も少ないので男性のみの接待という時もあつてしまふが客からみれば女

五分館だより

第27号

豊丘村公民館
第5分館
編集社会部
印刷龍共印刷(株)堀越の今日
H8.12.1現在
戸数 94戸
人口 386人

地域興しに四半世紀

なつかしいあのころ



黒谷簾

平成八年は、狂生病、O157、カメムシと同じ百姓で明暗を分けた大変な年であった。今年は何もない穏やかなよい年である様願いたい。

昨年から分館社会部でお世話になって月一回の移動

図書に出ていますが利用される方がまことに少なく又限られた人なので是非多くの方に利用していただきたいと思います。又利用して見てのご意見ご感想をお聞かせいただければ今後の活動の参考にさせていただきます。

ここ数年専従方式にと言う声と共に気運になつて参りました。本年の運営委員会でも専従方式という方向が出されました。この肉付けには幾多のむずかしい問題がありますが十年、二十年先を考えて労務面だけはしっかりと方向を出してこの先三十年、四十周年と堀越松茸観光が発展して行く様願います。

今はテレビゲーム、パソコンなど夢中になれる物は沢山あるが、一冊の本での親子のコミュニケーションも大切ではないでしょうか。今の子供は活字離れといわれる。キーボードをたいて変換してもどの字を使うか分からぬ。機械は使いこなせるが考える力、判断力、創造力が乏しいと耳にする。本を読む事で活字に強く文章が上手に書くことができ又心の豊かな人間になれたらと思う。

お知らせ (本館事業)
地区婦人学級開催
とき 2月28日(金) PM7:30~
ところ 堀越区民会
テーマ ふれあい電気教室

冬期スポーツ大会 (ソフトバレーボール)
とき 2月11日(火)祭日 AM9:00~
ところ 村民体育館
~~~~~多数の参加をお願いします~~~~~

小椋 正敏

大きな収入源となり、また莫大な茸代金労務代金等が堀越地区の地元へ入り地域興しの大きな成果となりました。しかし二十余年経つと産業形態も変り労務面でむずかしくなつて来ています。当初委員中心から運営委員方式になつて運営していますが運営委員になるとシーズン五、六回出勤しなければならずお勤の方々農業者の方々も大変であります。

委員方式になつて運営していませんが運営委員になるとシーズン五、六回出勤しなければならずお勤の方々農業者の方々も大変であります。

是非移動図書にお出かけ下さい。 小椋 正紀



## 翌日へ夢を継いで あすなる会 林由子

あすなる会は昨年の春六人の小人数で産声を上げたひよっこグループであります。“ヨロシクネ”肉体と精神の退化を防ぐ目的で踊りを通してこれから的人生を明るく楽しく健康で生きと暮らしそれなりに輝いて年齢を重ねてゆけたらとの主旨で歩き始めました。隔月一回松川町の先生をお願いして指導して頂きその後忘れないうちにと隨時

おさらいをしております。昨年の堀越まつりには一曲だけマスターした踊りを発表させて頂きました。人との新しいめぐり逢で生れたグループの中にはそこの道に長けた人もおりますが同じスタートラインに並び“あ、うん”的親しい関係で仲良く楽しんでおります。翌檜の木は「翌日は檜になろう」と夢を抱く木と聞いております。私達も会員の和を大切に互に支え合いきれいな年輪が刻める

社会委員長  
菅沼 明人

# 堀越まつり 歌によい 酒に酔い 小沢亜貴子ショーオー開催

平成八年十一月十日春日神社秋季祭典の余興と、グループ発表を堀越まつりと銘打って盛大に開催する事ができました。此れも偏に、出品発表者、公民館役員、区の委員、其の他の本事業に多くの方々の陰に陽に御支援と御協力の賜物と感謝申し上げます。

第一部はグループによる舞台発表からスタートし日頃から熱心に練習された成果の披露で、各グループとも素晴らしい演技で楽しく

よわせて頂きました。将来舞台発表で手作りの文化を末永く根づかせていくよ

うな堀越ミュージカルが始動できればなあとハイレベルの夢かもしだしました。

### 作品展示発

表も日夜研鑽努力され大変受けられましたが更なる御精進をされて堀越からも後世に名を残すよう御期待するものです。

次に第二部ですが演歌は

しびれる歌、なかける歌、

よわせる歌など様々ですが

聞く人の心にほのぼのと伝

おさらいをしております。

次回もという希望の方も

いましたので御参考に今回

の小沢亜貴子ショーオーのギャ

ラは十五万円消費税四千五

百円交通費三万円音響代五

万円司会代三万円合計二十一

六万四千五百円です。

以上状況の一端を申しのべ今後も区民の皆様が一堂に集い楽しめる堀越祭りが深く根差しふるさと文化興しに連動できることを念願し御礼の御挨拶と致します。

## 堀越ミュージカル レベルの高い作品

